

Qualitätssiegel für Management-Ausbildung an der EURAC

Die Weiterbildungsinitiative EURAC education wird Mitglied der italienischen Vereinigung für Management-Ausbildung ASFOR

Gleich zu Beginn des neuen akademischen Jahres kann sich das Team von EURAC education über einen Erfolg freuen: Die Aus- und Weiterbildungseinrichtung der Europäischen Akademie (EURAC) ist ab sofort Mitglied der italienischen Vereinigung für Management-Ausbildung ASFOR (Associazione Italiana per la Formazione alla Direzione Aziendale). Nach einer Evaluation im September hat der leitende Ausschuss von ASFOR nun entschieden, die EURAC in die Vereinigung aufzunehmen.

ASFOR zählt zu den wichtigsten europäischen Vereinigungen im Bereich der Management-Ausbildung. Zu ihren Aufgaben gehört es, Qualitätsstandards vorzugeben und hoch qualifizierte Bildungseinrichtungen untereinander zu vernetzen. Unter den rund 60 aktiven Mitgliedern finden sich die Mailänder "Accademia di Comunicazione", die LUISS Guido Carli School of Management in Rom und die "Scuola di Direzione Aziendale Bocconi" in Mailand.

„Für EURAC education ist die Mitgliedschaft bei ASFOR in erster Linie ein Qualitätssiegel“, erklärt Günther Cologna, Leiter der Weiterbildungseinrichtung der EURAC. Zudem nutzen wir jetzt das ASFOR-Netzwerk für den Austausch hochkarätiger Dozenten, für gemeinsame Kurse, Tagungen und Workshops. Auch für das künftige Programmangebot von EURAC education bedeute die Mitgliedschaft einen Zuwachs. „Da ASFOR eine Zertifizierungsgesellschaft für Masterstudiengänge ist, kann EURAC education künftig auch das Angebot an Master-Kursen ausweiten“, erläutert Cologna.

Bozen, 25.10.2005

Für weitere Informationen:

Günther Cologna, Tel. 0471-055440, gcologna@eurac.edu